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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie sind der Stand und der Zeitplan zur Einrichtung eines 

Jugendparlamentes? 

 

2. Welche Erkenntnisse wurden in dem durchgeführten Workshop als Testlauf 

gewonnen? 

 

3. Wer ist momentan mit der Konzeptentwicklung betraut? 

 

4. Ist damit auch eine Vorentscheidung für die spätere Durchführung 

verbunden? 

 

 

Nach kurzer Einleitung durch Stadträtin Janz beantwortet Frau Ritter, Jugendamt, 

die Anfrage. Weitere Nachfragen der Ausschussmitglieder werden von Stadträtin 

Janz, Frau Ritter und Frau Steinbach, Amt für Schule und Bildung, beantwortet. 

Unterlagen zum Thema Jugendparlament werden über das Büro der 

Stadtverordneten umgehend den Mitgliedern des Ausschusses per E-Mail 

zugesandt. 

 

Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann erklärt die Anfrage nach 

Beantwortung durch Stadträtin Janz und Frau Ritter für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Nicole Eglin 

Vorsitzende  Schriftführerin 




